

La HE-Arc a un nouveau directeur général

Tristan Maillard, actuel secrétaire général de l'EPFL, va remplacer Brigitte Bachelard à partir du 1er février 2025.

Arcinfo - 01 oct. 2024, 12:01



Docteur en physique, Tristan Maillard est secrétaire général de l'EPFL depuis 2017.

Photo: DR

Tristan Maillard est nommé directeur général de la Haute Ecole Arc.

Dans un communiqué diffusé mardi 1er octobre, la HE-Arc annonce que l'actuel secrétaire général de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) va succéder à Brigitte Bachelard, qui dirige la haute école basée à Neuchâtel depuis sa création en 2004.

Docteur en physique de l'ETH de Zurich, Tristan Maillard est passé par l'Ecole polytechnique de Paris puis le Fonds national suisse (FNS), où il a notamment mis sur pied le programme Bridge, entre le FNS et Innosuisse, «permettant aux scientifiques de transformer rapidement leurs résultats en produits ou services», selon le communiqué.

Tristan Maillard dirige le secrétariat général de l'EPFL depuis 2017. Il est également membre du conseil stratégique du département gestion de la Haute Ecole spécialisée bernoise (BFH). Il prendra ses nouvelles fonctions le 1er février 2025.

«La HE-Arc possède le potentiel pour renforcer encore son rôle aux côtés des acteurs de l'Arc jurassien dans l'anticipation des défis de demain», expose Tristan Maillard, cité dans le communiqué. «Il me tient également à cœur de rencontrer les professeurs, les collaborateurs et les étudiants ainsi que les nombreux partenaires afin d'entendre leurs enjeux et aspirations.»

par Servan Peca